

■ **Fondation Internationale pour la Solidarité Inter-Handicap F.I.S.I.H.**, à Bevaix, CH-645-1006326-5, créer des liens de solidarité entre personnes handicapées du monde, favoriser l'offre de voyage-aventure pour personnes handicapées et valides, etc. (FOSC du 15.09.2005, p. 8). Par décision du 22.02.2006, la Commission fédérale des banques a prononcé l'ouverture de la faillite de la fondation, fixant la date de son ouverture au 24.02.2006. Par conséquent, son nom devient: **Fondation Internationale pour la Solidarité Inter-Handicap F.I.S.I.H. en liquidation [International Foundation for Inter-Disabled Solidarity I.F.I.D.S. in liquidation]**.

Journal no 894 du 29.03.2006  
(03318038 / CH-645.1.006.326-5)